

Des membres de la brigade Venceremos s'intéressent à l'histoire et au présent de Cuba



La Havane, 1er juillet (RHC)- Jacelyn Montañéz, jeune étasunienne appartenant à la 45 brigade « Venceremos » a signalé dans la province de Matanzas qu'apprendre plus sur l'histoire et le présent de Cuba est la principale motivation de leur séjour dans notre pays.

Au cours de sa visite au Musée de La Route de l'Esclave dans cette ville, Jacelyn Montañéz a confirmé qu'après avoir dialogué avec ses habitants elle a constaté les liens si spéciaux qui les lient, ce qui permet de s'appuyer mutuellement.

Les membres de la brigade ont parcouru les salles du Musée, le seul à Cuba en tant que siège du projet de l'UNESCO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Éducation, la Science et la Culture, ayant pour but d'évoquer l'histoire de l'esclavage.

Les membres du groupe solidaire ont commencé leur périple dans l'arrondissement de Ciénaga de Zapata, où ils ont rappelé l'épopée de la Baie des Cochons au musée qui garde des objets liés à cette date.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/29988-des-membres-de-la-brigade-venceremos-sinteressent-a-lhistoire-et-au-present-de-cuba>



Radio Habana Cuba